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Amir Tsarfati 
[Sein Volk?] 

https://youtu.be/FyWOSuPddfc?si=zlbD0eoWgG7I7f-d 
 

 

Die Frage ist: Ist Israel immer noch Sein Volk? 

[Publikum: Ja!] Wisst ihr, ich hätte auch nicht 

gedacht, dass ihr etwas anderes sagen würdet. Aber 

ich sage euch, dass seit die Gemeinde im ersten 

Jahrhundert geboren wurde, es die Kirche ist, oder 

zumindest Menschen, die behaupten, an Jesus zu 

glauben, die einen Weg gefunden haben, irgendwie den Fall Israels vom Status 'Gottes Volk' 

zum nun 'von Gott verstoßenen Volk' zu rechtfertigen. Und der Apostel Paulus, ein sehr 

orthodoxer Jude, konnte das kommen sehen. Derjenige, der früher eigentlich Christen bzw. 

Juden, die an den Messias glaubten, töten wollte. Er hat dann auf dem Weg nach Damaskus 

eine Erfahrung gemacht, hat eine wahre Geburt von oben erlebt und hat seine Meinung 

geändert. 

 

Im 11. Kapitel des Römerbriefs, ein Brief, den Paulus an eine Gemeinde schrieb, die er nie zuvor 

besucht hatte; Und es war ein Brief reiner Lehre. Natürlich besuchte er die Gemeinde später. 

Aber als er diesen Brief in Korinth schrieb, war er eben noch nie in Rom gewesen. Es war reine 

Lehre. Und er sprach über Israel in den Kapiteln 1, 2, 3, und auch in den Kapiteln 8, 9, 10 und 

11, und sogar in Kapitel 15. Ich meine, es ist schon erstaunlich, welche zentrale Rolle Israel in 

der Magna Carta unseres Glaubens spielt. Und Paulus konnte es sehen. Er konnte es riechen 

und spüren, dass es nun Menschen geben würde, die sich der Familie Gottes anschließen 

würden, die, Gott bewahre, denken könnten, dass Gott keinen Plan mehr für Israel hätte. Und 

deshalb sagte er: (Römer 11,1 - Bibelzitate aus 'Schlachter 2000') Ich frage nun: Hat Gott 

etwa sein Volk verstoßen? Sein Volk? Die Antwort liegt bereits in der Frage. Es ist Sein Volk! 

Und wie lautete die Antwort? Das sei ferne! Paulus konnte eine Welle kommen sehen, ein 

Tsunami von Theologien und theologischen Erklärungen, warum Israel nicht mehr Gottes Volk 
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sein sollte. Und natürlich hat Paulus in diesem ganzen Kapitel, von vorne bis hinten, eine 

grossartige Antwort geliefert. Wenn ihr in der Mitte von Kapitel 11 mit lesen aufhören solltet, 

werdet ihr das Herz Gottes nie verstehen. Man muss es bis zum Ende lesen. Lasst uns beten. 

Vater, wir danken Dir für Dein Wort. Dein Wort ist wahr. Es ist die Wahrheit. Und wir danken Dir, 

dass Du uns den Geist der Wahrheit gegeben hast. Er führt uns zu aller Wahrheit. Und wir bitten 

Dich jetzt, dass Du uns davor bewahrst, auf Worte von Menschen zu hören, sondern auf Dein 

Wort. Herr, wir sind hier, um Dir näher zu kommen, um Dich besser kennenzulernen, Dein Herz 

zu verstehen und das zu lieben, was Du liebst, und das zu hassen, was Du hasst. Wir loben und 

wir preisen Dich, im Namen des Heiligen Israels, des Löwen des Stammes Juda, Immanuel, im 

Namen Jeschuas, unseres Heils, beten wir. Und das ganze Volk Gottes spreche: Amen. Unser 

11. September fand also heute Morgen statt. 

 

Es gibt keine andere Möglichkeit, es zu beschreiben. Wie viele von euch folgen mir auf 

Telegram? Was ist denn mit dem Rest von euch??? [Publikum lacht] Wenn ihr also neben einem 

von diesen sitzt, müsst ihr ihnen mitteilen, warum sie Nachrichten aus Israel aus erster Hand 

erhalten sollten. Für einige ist die Frage, ob Gott sein Volk verstoßen hat... für manche mag die 

Antwort auf diese Frage sehr offensichtlich sein. Warum also eine ganze Botschaft dieser 

ganzen Frage widmen? Warum bleibt es keine rhetorische Frage, wenn sie es doch sein sollte? 

Warum ist es so, dass obwohl wir doch das prophetische Wort bestätigt haben, wir uns immer 

noch dieselbe Frage stellen müssen, die bereits Paulus vor 2.000 Jahren gestellt hat? Dies ist 

ein Problem, das in der Zeit von Paulus begann, doch seitdem ist es ein Thema, das sich durch 

die Existenz der Gemeinde bis heute fortsetzt! Und vielleicht glaubt ihr mir nicht, wenn ich euch 

das sage, aber die große Mehrheit der Menschen, die sich heutzutage Christen nennen, 

glauben, dass die Gemeinde Israel ersetzt hat. ...Ich weiß, ihr tut das nicht... Ich sage euch, was 

da draußen geglaubt wird... Ich sage euch, dass dies der Glaube der katholischen Kirche ist. Ich 

sage euch, dass dies der Glaube der orthodoxen Kirche ist. 

 

Ich sage euch, dass ein Großteil der reformierten Kirche dies glaubt. Viele, nicht alle. Zum Glück 

sind Augen offen. Aber ihr werdet euch heute noch wundern! Diese giftige Lehre der 

Ersatztheologie, wonach der Herr seine Bundesverheißungen, die er Abraham, Isaak und Jakob 

gegeben hat, auf die Gemeinde übertragen haben sollte, ist in der Gemeinde bis zu diesem Tag 
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beheimatet. Ihr könnt davor weglaufen, so lange ihr wollt, aber ich reise um die ganze Welt und 

ich sehe es überall, wo ich hingehe. Wann also wurde diese Verheißung an Israel gegeben? Wir 

alle wissen, dass wir das in 1.Mose 12,1-3 nachlesen können. Und dort heißt es: Der HERR 

aber hatte zu Abram gesprochen: Geh hinaus aus deinem Land und aus deiner 

Verwandtschaft und aus dem Haus deines Vaters in das Land, das ich dir zeigen werde! 

Was ist das Erste, was wir hören? Was ist das Erste, was Er ihm geben wird? Land. Denn macht 

euch nichts vor: Was heute Morgen geschah, ging um das Land! Und macht euch nichts vor, 

denn es wird immer um das Land gehen. Denn schaut... Zuerst kommt das Land. Und dann sagt 

Er: Und ich will dich zu einem großen Volk machen und dann: und dich segnen. 

 

Erst kommt das Land, dann der Same, dann der Segen. Und was war die Schlussfolgerung von 

einigen, als das jüdische Volk aus ihrem Land vertrieben wurde? Dass der Segen weg sei und 

dass Gott sie verworfen habe. Und Er sagte 

auch noch: Und mach deinen Namen 

groß; Und du sollst ein Segen sein. Ich 

will segnen, die dich segnen, und 

verfluchen, die dich verfluchen; und in 

dir sollen gesegnet werden alle 

Geschlechter auf der Erde! Er spricht also 

nicht zu allen Familien der Erde. Er spricht 

zu einem Volk, das ein Segen für alle 

Familien auf der Erde sein wird.  

 

Und genau das ist das Problem! Manche Menschen leben in einer solchen Unsicherheit - in 

einer Unsicherheit über ihren Status in Christus, dass sie glauben, Gott könne nicht beide lieben. 

Sie meinen also: Es sind entweder sie oder wir. Sie verwechseln aber die Tatsache... dass ja, 

Er mag einen besonderen Plan für sie haben, aber es besteht keinen Zweifel daran, dass sie 

nicht gerettet werden können... - niemand kann gerettet werden, wenn er nicht an Jesus als 

Herrn und Retter glaubt. Keiner! Diese ganze Sache mit der Geburt von oben, war etwas, dass 

Jesus zu wem sagte? [Publikum: Nikodemus.] Und was war er? Griechisch-orthodox oder 

römisch-katholisch? Er war ein orthodoxer Jude, ein Führer der Juden! Dem jüdischen Volk, ein 
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jüdischer Messias, der behauptete, er sei Jude... zu der samaritanischen Frau - wenn ihr euch 

erinnert? Er sagte, Rettung kommt nicht aus der Zugehörigkeit! Du kannst nicht 'wiedergeboren' 

geboren werden. Man muss geboren und dann 'wiedergeboren' werden. Das Christentum ist 

der einzige Glaube, in den man nicht hineingeboren werden kann. Wie meinst du das? In meiner 

Geburtsurkunde steht „Christ“. Das ist falsch. Dort sollte 'Sünder' geschrieben stehen. Ich 

erinnere mich, dass ich einmal auf den Philippinen gelandet bin und auf der Straße mit 

jemandem gesprochen und einige Verse zitiert habe. Er sagte: „Ha ha, bist du also katholisch 

oder wiedergeboren?“ Und ich frage mich: Ist das hier eine Speisekarte? Kann ich das 

auswählen? Aber ihr versteht, dass es keinen Christen gibt, der nicht wiedergeboren ist! Es gibt 

einen Sünder, der nicht wiedergeboren ist. Erst wenn du wiedergeboren bist, bist du ein Christ. 

 

Ich meine, irgendwie fühlt es sich komisch an, das zu sagen, aber das ist der einzige Weg. Die 

Leute sagen: 'Oh, du bist so, weißt du, du bist voller Hass.' Nein, ich sage euch, das ist der 

einzige Weg, gerettet zu werden. Das ist der einzige Weg. Aber für das jüdische Volk gibt es ein 

Versprechen. Und das Versprechen besteht nicht darin, dass sie im Neuen Jerusalem sein 

werden, nur weil sie Juden sind. Nein, das Versprechen lautet: 'Solange es den Mond, die Sterne 

und die Sonne auf dieser Welt gibt, werdet ihr nicht ausgelöscht. Solange werdet ihr vor meinen 

Augen eine Nation bleiben.' Als Menschen, die jetzt in dieser Welt, auf diesem Planeten leben, 

kann niemand Israel zerstören! Und ich sage der Hamas, der Hisbollah oder den Ayatollahs 

immer, dass sie Waffen herstellen sollen, die die Sonne, den Mond und die Sterne zerstören 

können. Denn erst wenn diese verschwunden sind, wird Israel aufhören, eine Nation vor Gott 

zu sein. Ihr verschwendet eure Energie. Nun, die Ersatztheologie ist die Lehre, dass alle 

Versprechen, die Gott Israel gemacht hat, nun der Kirche gehören. 

 

Wisst ihr, warum das interessant ist? Weil die, die das glauben nur die Segnungen annehmen. 

Wisst ihr, wenn man zu Römer 1 geht, heißt es: Den Juden zuerst, und dann den Griechen. 

Und dann werden sie wütend. Aber dann muss man auch zu Römer 2 blättern. Was ist also die 

Grundlage dieser Lehre? Diejenigen, die die Ersatztheologie vertreten, werden sie selten als 

solche bezeichnen. Sie werden nicht sagen: „Ich glaube an das...“ Ihr Ansatz besteht jedoch 

typischerweise aus einer von zwei Formen. Sie sagen, dass das ethnische Israel nach dem 

vollendeten Werk Jesu keinen Zweck mehr erfüllt. Und dass die Kirche jetzt das Volk ist, durch 
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das Gott wirkt. Der andere Ansatz ist der, dass durch ihren Ungehorsam, durch die Ablehnung 

des Messias, Israel seinen Platz im Plan Gottes verloren hat. Nun, es ist sehr interessant, wie 

ich schon sagte... bequemerweise sind diejenigen, die diese Ansichten vertreten, schnell dabei, 

sich Gottes Verheißungen an Israel anzueignen. Aber sie zögern, auch die Flüche und 

Warnungen zu übernehmen, die Israel in diesem ganzen Prozess ebenfalls gegeben wurden. 

Und das ist sehr interessant. Ich habe euch also gesagt, dass es in Römer 1 darum geht: Ich 

schäme mich nicht für das Evangelium Christi... erinnert ihr euch? Den Juden zuerst... erinnert 

ihr euch? Und dann den Griechen? Schaut in Römer 2: (Verse 5-11) Aber aufgrund deiner 

Verstocktheit und deines unbußfertigen Herzens häufst du dir selbst Zorn auf für den Tag 

des Zorns und der Offenbarung des gerechten Gerichtes Gottes,der jedem vergelten wird 

nach seinen Werken: Schaut nun, was er sagt: denen nämlich, die mit Ausdauer im Wirken 

des Guten Herrlichkeit, Ehre und Unvergänglichkeit erstreben, ewiges Leben; denen aber, 

die selbstsüchtig und der Wahrheit ungehorsam sind, dagegen der Ungerechtigkeit 

gehorchen, Grimm und Zorn! Drangsal und Angst über jede Menschenseele, die das Böse 

vollbringt, zuerst über den Juden, dann auch über den Griechen; Verstehen wir nun, dass 

die Juden nicht nur bei den guten Sachen an erster Stelle kommen, sondern auch, wenn Gott 

bestraft? Wenn man von A nach B fährt und es drei Ampeln gibt. 

 

Da kommt zuerst die erste Ampel, dann die Zweite und schließlich die dritte Ampel. Die erste 

Ampel ist nicht besser als die Zweite... Es ist einfach nur die Erste. So kommt man nun mal von 

A nach B - 1., 2., 3.. Christen sind nun verärgert, weil der Erste der Erste ist. Sie denken, dass 

der 1. besser ist. Sie verstehen nicht, das es heißt: Den Juden zuerst. Und dann den 

Griechen. So schreitet Gott nun mal voran. So offenbart sich Gott. Genau so fing er mit Abraham 

an, nachdem die Menschheit Ihm bewiesen hatte, dass sie, wenn sie zusammenkommen, nichts 

anderes übrig haben, als zu versuchen, ihn zu ersetzen und sich selber einen Namen zu 

machen. Wie kann nun jemand das verfluchen, was Gott gesegnet hat? Das ist interessant. Ihr 

könnt Bileam fragen. Wisst ihr, dieser Zauberer oder falsche Prophet oder Götzenanbeter oder 

wie auch immer ihr ihn nennen wollt... oder 'Leih-Prophet'... Ich meine, er wurde vom König der 

Moabiter, Balak, angeheuert. Er wurde von ihm angeheuert, um Israel zu verfluchen. Und was 

ist dann passiert? 
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Er kam, um Israel zu verfluchen, (4 Mose 23,7-12) Da begann er seinen Spruch und sprach: 

"Aus Aram hat mich Balak herbeigeführt, der König der Moabiter von den Bergen des 

Ostens: Komm, verfluche mir Jakob, komm und verwünsche Israel!" Und schaut, was er 

sagte: "Wie sollte ich den verfluchen, den Gott nicht verflucht? Wie sollte ich den 

verwünschen, den der HERR nicht verwünscht? Denn von den Felsengipfeln sehe ich 

ihn, und von den Hügeln schaue ich ihn. Siehe, ein Volk, das abgesondert wohnt und 

nicht unter die Heiden gerechnet wird. Wer kann den Staub Jakobs zählen und die Zahl 

des vierten Teiles von Israel? Meine Seele sterbe den Tod der Gerechten, und mein Ende 

soll dem ihren gleichen!" Da sprach Balak zu Bileam: Was hast du mir angetan? Ich habe 

dich holen lassen, dass du meine Feinde verfluchst, und siehe, du hast sie sogar 

gesegnet! Er antwortete und sprach: Muss ich nicht darauf achten, nur das zu reden, was 

mir der HERR in den Mund gelegt hat? 

 

Keine Sorge, später hat dieser Schmeichler doch noch etwas getan. Und dabei ist die Lehre 

Bileams nun wirklich überhaupt keine große Lehre... Aber ich möchte, dass ihr wisst, dass Balak, 

der König von Moab, klug genug war, zu erkennen, dass man Israel im physischen Bereich nicht 

besiegen kann, weil Gott für sie kämpft. Es ist also eine geistige Sache. Deshalb lud er jemanden 

ein, sie zu verfluchen; um eine geistige Handlung durchzuführen. Aber er war dumm genug, sich 

gegen den Gott Israels zu stellen! Und genau das sehe ich. Leute denken, dass es eine geistige 

Sache sei und dass man sie verfluchen kann. Aber sie verstehen nicht, dass sie nicht Israel 

bekämpfen, bekämpfen den Gott Israels! Die Menschen müssen sich fragen: Bin ich ein Balak? 

Klug genug, um zu erkennen, dass Israel eine geistige Angelegenheit ist, aber dumm genug, 

sich für die falsche Seite zu entscheiden? 

 

Nun stammt diese Lehre meist von denen, die sich mit der Bundestheologie identifizieren, die 

einen allegorischen Ansatz für Israel in Bibelprophetie verfolgt. Sehr interessant. Ich verstehe 

das nicht! Hier bin ich, in Fleisch und Blut, aus dem Stamm Juda, geboren in Jerusalem, nach 

2.000 Jahren, als erste Generation meiner Familie, zurück im Land. Ist das Allegorie [Anm.: 

symbolisch]? Alles, was Er dem Propheten versprochen hatte, erfüllte Er physisch! Wenn du 

dich weigerst, die Bibel und die darin enthaltenen Versprechen Gottes, also Gottes Willen im 
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wahrsten Sinne des Wortes, anzunehmen, wirst du Israel schnell aus deinem Lehrrahmen 

entfernen. Und das ist das Problem.  

 

Was sind also die historischen Wurzeln 

dieser Lehre? Solche Lehren haben die 

Gemeinde bereits im Lauf der ganzen 

Geschichte begleitet. Mehrere frühe 

Kirchenväter sowie einige Reformatoren 

haben sich in dieser Denkweise geirrt. 

Auch heute vertreten noch viele bekannte 

Lehrer dieselbe gefährliche, unbiblische 

Lehre. Sehen wir uns einige der Kirchenväter an und was sie über Israel zu sagen hatten. 

Schauen wir uns Justin den Märtyrer an, 

der zwischen 100 und 165 n. Chr. lebte. Er 

schrieb: Für das wahre geistige Israel - ein 

Begriff, der übrigens nicht in der Bibel 

vorkommt! - und die Nachkommen von 

Juda, Jakob, Isaak und Abraham... sind 

wir, die durch diesen gekreuzigten 

Christus zu Gott geführt wurden... Christus in Israel und Jakob, also auch wir... sind die 

wahre israelitische Rasse. Okay, das klingt vielleicht ein wenig unschuldig, denn das war erst 

ganz am Anfang... Dann schreibt Irenäus - 

ca. 130 bis 200 nach Christus: Diejenigen, 

die sich rühmen, das Haus Jakob und das 

Volk Israel zu sein, werden von der Gnade 

Gottes enterbt. Da ist es! Origenes, der von 

184 bis 254 nach Christus lebte, sagte: Und 

wir sagen dies mit Gewissheit, dass sie 

nie wieder in ihren früheren Zustand zurückkehren werden... Und die Einladung der 

Freude, die Gott ihnen anbot, wird an andere weitergegeben - den Christen! Und 

Augustinus, der von 354 bis 430 lebte: Und deshalb sollten wir dieses Sprichwort, 'Und sie 
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werden in dem Land wohnen, das ich ihren Vätern gegeben habe' aus Hesekiel 36 (Vers28) 

nicht wörtlich nehmen, als ob sie sich auf Israel nach dem Fleisch beziehen würden, 

sondern im geistigen Sinne auf das geistige Israel deuten. Wieder ein Begriff, der nicht 

biblisch ist. Und nach der Ära der frühen Kirchenväter, wenn wir uns nun dem 7. Jahrhundert 

nach Christus nähern, wurden viele Juden, die zu Nachfolger Jesu wurden, von der Kirche 

tatsächlich aufgefordert, ihr jüdisches Erbe aufzugeben. Und es ist ironisch, denn was war die 

erste Gemeinde, wenn nicht ein Haufen Juden? Und wer war Jesus, wenn nicht der Löwe aus 

dem Stamm Juda, geboren aus dem Stamm Juda? Hallo?  

 

Was sagten denn einige der Reformatoren 

über Israel? Nehmen wir uns Martin Luther 

vor, der übrigens einen guten Anfang gemacht 

hatte. Er glaubte wirklich, sobald er die 

Korruption der katholischen Kirche aufdeckte, 

würden die Juden es verstehen und zum 

Glauben kommen! Aber das ist nicht passiert. 

Setzt ihre Synagogen oder Schulen in Brand und begrabt alles, was nicht brennt, mit 

Erde, damit niemand jemals wieder einen Stein oder eine Asche davon sieht. Dies soll zu 

Ehren unseres Herrn und unserer Christenheit geschehen, damit Gott sehen kann, dass 

wir Christen sind. Johannes Calvin sagte: Augustinus ist so heilig in mir... - Erinnert ihr 

euch daran, dass Augustinus behauptete, dass er das wahre Israel sei? ...dass, wenn ich ein 

Bekenntnis meines Glaubens 

schreiben wollte, so könnte ich dies 

mit aller Fülle und Befriedigung aus 

seinem Schreiben heraus tun. 

 

Er sprach nicht über Paulus oder Petrus, 

(sondern über) Augustinus! Calvin sagte 

sogar: ...ihre verdorbene und unbeugsame Halsstarrigkeit verdient es, dass sie endlos 

und ohne Maß und Ende unterdrückt werden und dass sie in ihrem Elend sterben, ohne 

dass jemand Mitleid hat. Das ist verrückt! Und das war nicht nur im 15. und 16. Jahrhundert 
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so, einige Lehrer denken das auch heute noch! Ein sehr berühmter Pastor, der eine Kirche in 

England namens 'All Souls Church' in London leitete, John Stott, sagte: Das Paradoxon 

unserer Position ist folgendes: Wahre Juden sind heute Christen. Darf ich es noch einmal 

sagen? Die wahren Juden von heute sind Christen. Oder wenn Ihnen dieser Ausdruck 

nicht gefällt, versuchen sie es damit: 'Die Anhänger des Messias sind wahrhaftiger das 

Volk Israel, als jenes Volk Israel, das 

ihn ablehnt.' R.C. Sproul Junior, nicht 

der Vater - er lebt noch - sagt: Wir 

glauben, dass die Gemeinde im 

Wesentlichen Israel ist. Wir glauben, 

dass die Antwort auf die Frage 'was ist 

mit den Juden?', die ist: 'Wir sind es.' 

Und ich werde jemanden zitieren, der in 

vielen anderen Bereichen ein großartiger Lehrer ist. Aber wenn es um Israel geht, gibt es ein 

Problem. Und das ist John Piper. 

 

Schaut euch an, was er schrieb: Die Versprechen, die Abraham gemacht wurden, 

einschließlich der Verheißung des Landes, werden als ewiges Geschenk nur von dem 

wahren, geistigen Israel geerbt, nicht von dem ungehorsamen, ungläubigen Israel. 

...Durch den Glauben an Jesus Christus, dem jüdischen Messias, werden Nichtjuden 

Erben der Verheißung Abrahams, 

einschließlich der Verheißung des Landes. 

Mit anderen Worten: Das Land Israel gehört 

den Heiden! ...Deshalb darf der säkulare 

Staat Israel heute kein gegenwärtiges 

göttliches Recht auf das Land 

beanspruchen. Aber sie und wir sollten eine 

friedliche Lösung anstreben, die nicht auf gegenwärtigen göttlichen Rechten basiert, 

sondern auf internationalen Grundsätzen der Rechtsprechung, Barmherzigkeit und 

praktischen Durchführbarkeit. Ich wurde zu einem Gespräch mit ihm in Amsterdam 

eingeladen und lehnte ab. Weil ich dachte: Wie kann ich von derselben Kanzel aus sagen, dass 
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Israel immer noch Gottes Volk ist, während der andere sagt, dass sie es nicht mehr sind? Das 

kann man nicht von derselben Kanzel aus sagen!  

 

Wie steht nun die Ersatztheologie im Widerspruch zur Bibel? Es widerspricht im Grunde allem - 

dem Herzen Gottes, den Propheten und sogar den Aposteln. In 1. Samuel 12,22 heißt es: Der 

HERR aber wird um seines großen Namens willen sein Volk nicht verstoßen, denn es hat 

dem HERRN gefallen, euch zu seinem Volk zu machen. In Hesekiel 33 (Verse 10+11) heißt 

es: Du nun, Menschensohn, sprich zu dem Haus Israel: So redet ihr und sagt: »Unsere 

Übertretungen und unsere Sünden liegen auf uns, dass wir darunter verschmachten; wie 

können wir leben?« Sprich zu ihnen: So wahr ich lebe, spricht GOTT, der Herr: Ich habe 

kein Gefallen am Tod des Gottlosen, sondern daran, dass der Gottlose umkehre von 

seinem Weg und lebe! Kehrt um, kehrt um von euren bösen Wegen! Warum wollt ihr 

sterben, o Haus Israel? Gott hat keinen Gefallen am Tod Israels! Gott bittet sie darum, Buße 

zu tun und macht mit ihnen im Laufe der Geschichte immer weiter und weiter und weiter... 

Warum gibt es eurer Meinung nach, während der Drangsal zwei Zeugen? Wo werden sie sein, 

wenn nicht in Jerusalem? Was ist mit den 144.000? Schweden? Sind das Wikinger oder was? 

Diese stammen aus den Stämmen Israels! Gott ist noch nicht fertig mit ihnen! Und denkt daran, 

dass uns die Bibel sagt, was ganz am Ende passieren wird? Und so wird ganz Israel gerettet 

werden. Sacharja 2,12 (Schlachter 1951 - Englische Übersetzung Sacharja 2,8!) Denn also 

spricht der Herr der Heerscharen: Um Ehre zu erlangen, hat er mich gesandt zu den 

Nationen, die euch geplündert haben; denn wer euch antastet, der tastet seinen Augapfel 

an. Das ist eine sehr, sehr ernste Sache! Schaut euch die Geschichte aller Feinde Israels an. 

Wo sind sie? Sie sind verschwunden! Wir aber sind immer noch da! Da sind wir! Und sie können 

es mit der Hamas oder der Hisbollah oder dem Iran oder Russland, Sudan und Libyen, oder der 

Türkei versuchen. Sie alle können es versuchen... Wir kennen das Ende bereits! Sie werden 

besiegt werden! Nicht von Israel, sondern vom Gott Israels! 
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Der Apostel Paulus ist mein Held. Er war unbequem für das jüdische Volk. Man könnte meinen, 

dass er, nachdem sie ihn so oft und an so vielen Orten aus der Synagoge geworfen hatten, 

genauso verbittert sein würde wie Johannes Calvin es war. Aber das war er nicht! Schaut euch 

sein Herz an. In Römer 9 (Verse 1-5) sagt er: Ich sage die Wahrheit in Christus, ich lüge 

nicht, wie mir mein Gewissen bezeugt im Heiligen Geist...  

 

Schaut, wie verzweifelt er versucht, euch zu sagen, dass das, was er sagen wird, super-wichtig 

ist: Ich lüge nicht, es ist die Wahrheit in Christus, der Heilige Geist drängt mich, dies zu sagen! 

...Ich habe große Traurigkeit und unablässigen Schmerz in meinem Herzen! Ich wünschte 

nämlich, selber von Christus verbannt zu sein für meine Brüder, meine Verwandten nach 

dem Fleisch, die Israeliten sind, denen die Sohnschaft und die Herrlichkeit und die 

Bündnisse gehören und die Gesetzgebung und der Gottesdienst und die Verheißungen; 

ihnen gehören auch die 

Väter an, und von ihnen 

stammt dem Fleisch nach 

der Christus, der über alle 

ist, hochgelobter Gott in 

Ewigkeit. Amen. Bitte klärt 

mich jetzt auf. Nicht, dass es 

einer Argumentation bedarf, 

aber wenn Gott mit den Juden 

fertig sein sollte, warum bezieht sich Paulus dann auf ihre Fülle in der Zukunft? Wenn er in 

Römer 11 (Verse 11-12) sagt: Ich frage nun: Sind sie denn gestrauchelt, damit sie fallen 

sollten? Und was ist die Antwort? 

 

Das sei ferne! Sondern durch ihren Fall wurde das Heil den Heiden zuteil, um sie zur 

Eifersucht zu reizen. Wenn aber ihr Fall der Reichtum der Welt und ihr Verlust der 

Reichtum der Heiden geworden ist, wie viel mehr ihre Fülle! Nun, das ist nichts, was man 

einer Nation schreibt, die Gott bereits abgeschrieben hat und mit der er fertig ist! Das ist an eine 

Nation geschrieben, für die Gott eine Zukunft hat. Wie konnte Paulus das nur wissen? War 

Paulus jemand, der die Heilige Schrift kannte? Natürlich! Und Paulus hatte Sacharja 12 (Vers 
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10) gelesen. Er kannte die Stelle und wusste, dass Gott (Aber) ...über das Haus David und 

über die Einwohner von Jerusalem (will ich) den Geist der Gnade und des Gebets 

ausgießen, und sie werden auf mich sehen, den sie durchstochen haben, ja, sie werden 

um ihn klagen, wie man klagt um den eingeborenen [Sohn], und sie werden bitterlich über 

ihn Leid tragen, wie man bitterlich Leid trägt über den Erstgeborenen. Wenn Jesus zum 

zweiten Mal auf diese Erde kommt,... ich rede jetzt nicht von der Entrückung! Die Entrückung ist 

nicht das zweite Kommen! Bei der Entrückung kommt Er nicht auf die Erde, meine Damen und 

Herren, da kommt Er in die Wolken! 

 

Er kommt den halben Weg, wir den halben Weg, Er bringt uns dorthin, wo auch immer Er es für 

uns vorbereitet hat. Das war's! Ende der Geschichte. Aber dann, sieben Jahre später, wenn die 

Welt 'gut durch' ist, kommt Jesus! Und siehe - in Sacharja 14 - Und siehe, alle Seine Heiligen 

mit ihm. Wir werden diese weißen Pferde reiten. Und DAS ist der Moment, wenn Israel auf ihn 

schauen wird! DANN wird Jom Kippur erfüllt werden! Schaut, die Juden werden in Jerusalem 

zusammenkommen, um an diesem Posaunenfest die Posaune zu blasen, Jesus wird 

wiederkommen, und sie werden auf Ihn sehen, sie werden wehklagen und rufen - Jom Kippur - 

und dann werden sie Buße tun und in das Tausendjährige Reich eingehen, was die Erfüllung 

des Laubhüttenfest sein wird! Das ist faszinierend! Die Frühlingsfeste wurden vor 2.000 Jahren 

in chronologischer Reihenfolge erfüllt. Die Herbstfeste werden nach der 70. Woche Daniels 

GENAUSO in chronologischer Reihenfolge erfüllt werden! Es geht um Israel, für Israel, in Israel 

und durch Israel! Das wird kein Fest sein, das, ich weiß nicht wo..., in Salt Lake City, stattfinden 

wird... Wenn man also Israel ersetzt, müsste man auch Gottes Versprechen ersetzen! Wie ich 

bereits zitiert habe: (Jeremia 31,31-37) Siehe, es kommen Tage, spricht der HERR, da ich 

mit dem Haus Israel und mit dem Haus Juda einen neuen Bund schließen werde; - Als ich 

Jeschua, Jesus, annahm, hatte ich zuvor keinen einzigen Vers im Neuen Testament gelesen. 

Macht euch nichts vor. Gott hat im Alten Testament versprochen, dass er dem jüdischen Volk 

ein Neues Testament geben wird! Und wir haben es mit euch geteilt! 

 

Und jetzt sagt ihr, es gehöre nur euch... Und interessant, er sagt: und mit dem Haus Juda...; 

nicht wie der... Welcher ist der Bund, den Er ersetzt? Der Abrahamitische oder der Mosaische? 

Das Mosaische! Und woher ich das weiß? Fragt mich: Woher weißt du das? Ich sage euch, 
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woher ich das weiß: ...nicht wie der Bund, den ich mit ihren Vätern schloss an dem Tag, da 

ich sie bei der Hand ergriff, um sie aus dem Land Ägypten herauszuführen; denn sie 

haben meinen Bund gebrochen" Abraham war schon lange bevor die Israeliten in Ägypten 

waren! Der Bund, den das Neue Testament ersetzte, ist der Mosaische! Die abrahamitische 

Verheißung an Israel, eine Nation zu sein, die Gott segnen, nutzen und beschützen wird, gilt 

immer noch, bis auf den heutigen Tag! ...Sondern das ist der Bund, den ich mit dem Haus 

Israel nach jenen Tagen schließen werde, spricht der HERR: Ich will mein Gesetz in ihr 

Innerstes hineinlegen und es auf ihre Herzen schreiben,... - als ihre geistige Erneuerung - 

und ich will ihr Gott sein, und sie sollen mein Volk sein; und es wird keiner mehr seinen 

Nächsten und keiner mehr seinen Bruder lehren und sagen: »Erkenne den HERRN!« Denn 

sie werden mich alle kennen... Das ist ein Verheißung auf nationale Errettung! Das ist eine 

Verheißung einer nationalen Annahme des NEUEN BUNDES, der in wessen Blut ist? [Publikum: 

Jesus] Genau! 

 

Es gibt keinen anderen 'Neuen Bund'! Jeremia 31 sagt: ...So spricht der HERR, der die Sonne 

als Licht bei Tag gegeben hat, die Ordnungen des Mondes und der Sterne zur Leuchte 

bei Nacht; der das Meer erregt, dass seine Wellen brausen, HERR der Heerscharen ist 

sein Name: Wenn diese Ordnungen vor meinem Angesicht beseitigt werden können, 

spricht der HERR, dann soll auch der Same Israels aufhören, allezeit ein Volk vor meinem 

Angesicht zu sein! Was lernen wir also daraus? Dass es eine Zeit geben wird, in der Israel 

nicht mehr vor Ihm bestehen wird. Wann? Lest es nochmals. Wann? Wenn es keine Sonne, 

Mond und Sterne mehr gibt! Sind wir uns darüber einig? Wann wird das passieren? Wann 

werden wir in einer Welt leben, die keinen Mond, keine Sonne und keine Sterne mehr hat? Nicht 

im tausendjährigen Reich... das neue Jerusalem! 

 

Denkt daran: Erst wenn Er einen neuen Himmel, neue Erde, neues Jerusalem schafft, wird es 

keine Juden und Heiden mehr geben und auch kein Israel, das als Nation vor Ihm stehen muss. 

Das einzige Kriterium für das Neue Jerusalem ist was? Dass euer Name was muss? 

Geschrieben im Buch des Lebens des Lammes! Ihr versteht, dass die Juden, wenn sie gläubig 

werden, nichts Besonderes mehr sind?! Die Juden sind nur dann etwas Besonderes, wenn sie 

noch nicht in Christus sind! Schaut mal, bist du ein Nichtjude? Gut, ich bin Jude. Okay, werden 
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wir im Himmel unterschiedlich behandelt werden? Genau. Ihr seht, wenn man gläubig wird, gibt 

es kein JUDE oder GRIECHE mehr. Das war's. Diese Mauer fällt! [Wumms!] Aber! Ohne 

Christus, wenn sie NOCH NICHT dort sind, kümmert sich Gott um sie! Gott beschützt sie! Gott 

führt sie! Gott bewahrt sie! Manchmal bestraft Gott sie auch! Doch Gott hat einen Plan für sie! 

Und der Plan ist, dass wenn sie schließlich zum Glauben kommen, nicht mehr um ihr jüdisches 

Erbe geht. Jetzt stehen ihre Namen im wichtigsten Buch und das war's. Und im Buch des 

Lebens, des Lammes, gibt es keine unterschiedliche Tinte für die Juden und eine andere für die 

Heiden. Es ist alles roter Tinte mit dem Blut Jesu! Das wars! 

 

Was ist hier also die große Sache? Ist die Ersatztheologie also nur eine interne Debatte ohne 

externe Konsequenzen? Nun, schlechte Theologie führt zu schlechter Praxis. Die geistige 

Wirkung einiger seiner Arbeiten nicht außer Acht lassend, doch Martin Luthers Theologie führte 

zum größten Ansturm auf das jüdische Volk in der Weltgeschichte, ab diesem Punkt! Ohne dass 

er es möglicherweise überhaupt beabsichtigte! Schaut, was passiert ist: Luther versäumte es, 

Gottes Verheissungen in Bezug auf das jüdische Volk zu erkennen und förderte damit nicht nur 

die Verfolgung des jüdischen Volkes zu seinen Lebzeiten, sondern pervertierte auch die Sicht 

Deutschlands auf die Juden für die kommenden Jahrhunderte. Erlaubt mir, jemanden zu zitieren, 

den ich nicht mag... In seiner Rede in Berlin, 1924, sagte Adolf Hitler: 'Ich glaube, dass ich 

heute im Einklang mit dem Willen 

des allmächtigen Gottes handle, 

wenn ich das wichtigste Werk 

ankündige, das Christen 

unternehmen können. Und das 

bedeutet, gegen die Juden 

vorzugehen und sie ein für alle Mal 

loszuwerden. Wir tun das Werk des 

Herrn und lasst uns damit 

beginnen... Martin Luther war die größte Ermutigung meines Lebens. ...sagte er... 'Luther 

war ein großartiger Mann. Er war ein Riese. Mit einem Schlag verkündete er den Beginn 

der Morgendämmerung und des Neuen Zeitalters. Er sah klar, dass die Juden vernichtet 

werden müssen, und wir beginnen gerade zu verstehen, dass wir diese Arbeit fortsetzen 
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müssen.' Seht ihr, wie schlechte Theologie irgendwann, vielleicht 300 bis 400 Jahre später, zu 

schlechter Praxis führen kann! Dr. Julius Streicher, Chefredakteur und Gründer von 'Der 

Stürmer'. 'Der Stürmer' war das wöchentlich erscheinende Nazi-Propagandamagazin. Er sagte 

in den Nürnberger Prozessen, weil er ja lebend gefangen genommen wurde... 'Ich habe nie 

etwas gesagt, was Martin Luther nicht gesagt hätte.' Er sagte im Grunde: 'Hört mal, was wollt 

ihr von mir? Alles, was ich über die Juden gesagt habe, alles, was ihr antijüdische Propaganda 

nennt, habe ich nicht etwa von Hitler gelernt, sondern von Martin Luther. 

 

Er ist schließlich der Vater unseres Glaubens in Deutschland!' Die Propaganda für den 

Holocaust war stark von den Schriften Luthers inspiriert, da die Juden in seinen Augen nicht 

mehr Gottes Volk waren. Was man über den Charakter und die Person Gottes denkt, wird sich 

auch auf die eigene Beziehung zur Menschheit auswirken. Der Glaube an die Ersatztheologie 

macht einen nicht automatisch zu einem Antisemiten. Versteh mich nicht falsch. Aber es macht 

einen tatsächlich zu etwas vielleicht sogar noch Schlimmeren, zu jemandem, der die 

Verheißungen Gottes leugnet. Vergesst uns mal... was ist mit Ihm? Und ich möchte euch sagen, 

dass eure Haltung zu Israel sehr wohl von Bedeutung ist! Es ist heute von Bedeutung, es wird 

morgen von Bedeutung sein und es wird euch etwas kosten! Versteht ihr? Es wird nie einfach 

sein. Weder in den sozialen Medien, noch auf der Straße, noch in vielen Bereichen eurer 

Gemeinde oder bei kirchlichen Versammlungen. 

 

Es wird nie einfach sein, doch es ist von Bedeutung! Ist euch bewusst, dass Gott ein 

Massengericht speziell dafür vorgesehen hat, wie die Menschen Israel während der Drangsal 

behandeln? Versteht ihr, dass nicht nur, was die Menschen Israel BISHER angetan haben... mit 

dem Eintritt in die Drangsal wird die Freimütigkeit, das jüdische Volk abzuschlachten, sogar noch 

größer! Wir, die Gemeinde, wir sind das Salz der Erde. Was ist Salz? Was macht Salz? 

Konservieren, ja. Geschmack verleihen? Ja, das habe ich alles gehört... Aber was ist die 

Hauptaufgabe? Den Zerfall zu verlangsamen! Wisst ihr, dass römische Soldaten, die auf dem 

Schlachtfeld starben und über zwei Wochen nach Hause getragen werden mussten, in einen 

Sack voller Salz gesteckt wurden, um den Leib bis zur Beerdigung zu konservieren? Es macht 

sie nicht lebendig, aber es verlangsamt die Verwesung. Diese Welt wird nicht, ihr wisst schon, 

feiernd und jubelnd, Jesus annehmen. Es geht abwärts! Aber solange wir hier sind, 
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verlangsamen wir diesen Prozess! Wir sind die 'Zurückhalter'. Da ist der Heilige Geist, der in 

uns ist und uns zum Tempel des Heiligen Geistes macht. Es ist ein 'Zurückhalter'! Erst wenn der 

'Zurückhalter' aus dem Weg ENTFERNT worden ist, kann der Antichrist sein Gesicht zeigen! 

Und dann wird er als Erstes die Juden verfolgen! Es geht soweit, dass Jesus ihnen sagt: Wenn 

ihr den Gräuel der Verwüstung seht, von dem Daniel sprach, so geht nicht mehr nach Hause, 

um zu packen! Rennt! Flieht! Betet, dass es nicht am Sabbat ist, betet, dass es nicht im Winter 

ist, aber flieht, rennt! Und jeder, der dem Antichristen angehört, wird automatisch antijüdisch und 

antichristlich sein. Denn da wird es Heilige geben, während der Drangsal, die Jesus annehmen 

werden! 

 

Und jeder, der gegen den Antichristen ist, nimmt automatisch Christus an, und wenn sie das 

tun, werden sie FÜR die Juden sei! Versteht ihr das? (Eine Stimme im Publikum...) Wisst ihr, 

manchmal spricht Siri mit mir, aber das war nicht Siris Stimme... Ich war neulich in Norwegen 

und wir saßen in einem Restaurant. Und siehe da, die Kellnerin hieß Siri. Ich wusste nicht, dass 

es ein echter Frauenname ist. Aber Siri ist offenbar ein weitverbreiteter, norwegischer Name. 

Nur damit ihr wisst... Nun, ist das Siri? (Frage an Person aus Publikum) Das ist nicht Siri... Das 

war jemand anderes. Okay, gut. Die Bibel sagt uns also: Hört euch das an. Seid ihr bei mir? In 

Joel Kapitel 4 (Verse 1-3 - Engl. Übersetzung.: Joel 3): Denn siehe, in jenen Tagen und zu 

jener Zeit, wenn ich das Geschick Judas und Jerusalems wende, da werde ich alle 

Heidenvölker versammeln - Sagt: "Alle Nationen" - und sie ins Tal Josaphat hinabführen; 

und ich werde dort mit ihnen ins Gericht gehen - wegen wem genau? 

 

Wer sind sie? Israel! ...weil sie es unter die Heidenvölker zerstreut und mein Land zerteilt 

(verteilt) haben; und weil sie über mein Volk das Los geworfen haben und den Knaben 

für eine Hure hingegeben und das Mädchen um Wein verkauft und vertrunken haben. All 

das sind die Gräuel, die das jüdische Volk in der Drangsal erleiden wird. Und Gott sagt: Das 

werde ich nicht einfach so vergessen... Und das ist die Parallele zum Kapitel, auf das sich Pastor 

Bob heute Morgen in seiner Botschaft bezog, in Matthäus 25 (Verse 31-46): Wenn aber der 

Sohn des Menschen in seiner Herrlichkeit kommen wird und alle heiligen Engel mit ihm, 

dann wird er auf dem Thron seiner Herrlichkeit sitzen, und vor ihm werden alle 

Heidenvölker... - Sagt: Alle Nationen! Dieselbe Sprache! - ...versammelt werden. Und er wird 

https://www.youtube.com/@beholdisraeldeutschgerman8114


Behold Israel /Deutsch: German  

BeholdIsrael.org Sein Volk? 17/20 

sie voneinander scheiden... Und was sind die Kriterien? Die Gleichen! Ich bin krank 

gewesen, und ihr habt mich besucht; ich bin hungrig gewesen, und ihr habt mich 

gespeist; ich bin durstig gewesen, und ihr habt mir zu trinken gegeben; ich bin ohne 

Kleidung gewesen, und ihr habt mich bekleidet... Und sie sagten: 'Wann haben wir das 

getan?' - Was ihr einem dieser meiner geringsten Brüder - dem jüdischen Volk - getan habt... 

Was ihr IHNEN getan habt, ist so, als hättet ihr es MIR getan! Dies ist die Parallele zu Joel 

Kapitel 4. Das bedeutet, dass Gott nicht nur JETZT sehr wütend auf diejenigen ist, die gegen 

Israel vorgehen, auch AM ENDE DER DRANGSAL! Jede Nation, jeder Einzelne, der gegen das 

jüdische Volk war, wird dafür zahlen und Rechenschaft ablegen müssen für das, was er ihnen 

getan hat! Jetzt ist Israel zurück im Land. Wir haben also keine Entschuldigung! Das ist das 

blaue Auge, das alle Reformatoren bekamen, im Jahr 1948! Die längste Zeit konnte man sagen, 

dass Gott Israel längst vergessen hatte, weil die Juden weg von ihrem Land waren. 

 

Es gibt also keinen Segen und das war's... Aber sie kamen zurück! Durch ein Wunder! Ist je ein 

Volk auf einmal geboren worden? - fragt die Bibel in Jesaja (66,8)... Hesekiel 36 (Verse 22-

24) sagt: Darum sprich zu dem Haus Israel: So spricht GOTT, der Herr: Nicht um 

euretwillen tue ich dies, Haus Israel, sondern wegen meines heiligen Namens, den ihr 

entweiht habt unter den Heidenvölkern, zu denen ihr gekommen seid. Darum will ich 

meinen großen Namen wieder heilig machen, der vor den Heidenvölkern entheiligt 

worden ist, den ihr unter ihnen entheiligt habt! Und die Heidenvölker sollen erkennen, 

dass ich der HERR bin, spricht GOTT, der Herr, wenn ich mich vor ihren Augen an euch 

heilig erweisen werde. Denn ich will euch aus den Heidenvölkern herausholen und aus 

allen Ländern sammeln und euch wieder in euer Land bringen. Wow! Gott sagt: Das tue 

nicht nur für euch, sondern ich tue das, damit alle Nationen es sehen sollen! Israel ist der Weg, 

wie Gott sich der ganzen Welt zeigt! 

 

Die meisten Juden sind sich dessen gar nicht bewusst, dass Gott sie benutzt, um zur ganzen 

Welt zu sprechen... Hat Gott also sein Volk verstoßen? In Psalm 94 (Vers 14) sagt: Denn der 

HERR wird sein Volk nicht verstoßen und sein Erbteil nicht verlassen; Und Römer 11 

(Verse 1-2) sagt: Ich frage nun: Hat Gott etwa sein Volk verstoßen? Das sei ferne! Denn 

auch ich bin ein Israelit, aus dem Samen Abrahams, aus dem Stamm Benjamin. Gott hat 
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sein Volk nicht verstoßen, das er zuvor ersehen hat!... Und die Art und Weise, wie Gott mit 

Israel umgeht, ist definitiv ein Rätsel. Deshalb heißt es im selben Kapitel (Verse 25-26): Denn 

ich will nicht, meine Brüder, dass euch dieses Geheimnis unbekannt bleibt, damit ihr euch 

nicht selbst für klug haltet: Israel ist zum Teil Verstockung widerfahren, bis die Vollzahl 

der Heiden eingegangen ist; und so wird ganz Israel gerettet werden... Ja, diese 

Verstockung ist Israel zum Teil widerfahren. Aber das ist nur vorübergehend! Sie werden Ihn 

anerkennen! Hosea (5,15) sagt: Ich werde davongehen, an meinen Ort zurückkehren, bis 

sie ihre Schuld erkennen... 

 

Das bedeutet, es wird geschehen! 'Ich gehe zurück und werde auf sie warten.' Jesus sagte 

(Lukas 13,35): 'Ich komme nicht nach Jerusalem zurück, bis ihr sprechen werdet: Baruch Haba 

B'Shem Adonai.' Israel muss zu ihm zurückkehren, damit er nach Jerusalem zurückkehren kann! 

Versteht ihr das? Wenn man sagt, dass Gott mit Israel fertig ist, kann Jesus niemals 

zurückkommen. Wortwörtlich!  Er wäre ein Lügner, denn er sagte: 'Ich werde nicht 

zurückkommen, bis ihr sagt: Gesegnet sei, der da kommt im Namen des Herrn.' (Hosea 5,15): 

Ich werde davongehen, an meinen Ort zurückkehren, bis sie ihre Schuld erkennen und 

mein Angesicht suchen werden; in ihrer Drangsal werden sie mich ernstlich suchen. Seht 

ihr, was die Drangsal mit Israel machen wird? Die Drangsal wird zur Erlösung Israels führen! 

Matthäus 23 (Verse 38-39): Siehe, euer Haus wird euch verwüstet gelassen werden; denn 

ich sage euch: Ihr werdet mich von jetzt an nicht mehr sehen, BIS IHR sprechen werdet: 

»Gepriesen sei der, welcher kommt im Namen des Herrn!« 

 

Israel ist eure Versicherungspolice für Gottes Treue, für Gottes Liebe und Gottes bündnistreue 

Natur! Malatschi, oder ihr nennt ihn Maleachi? Er sagte in Kapitel 3,6: Denn ich, der HERR, 

verändere mich nicht; deshalb seid ihr, die Kinder Jakobs, nicht zugrunde gegangen. Gott 

verändert sich nicht! Er ist derselbe! Und deshalb kann Israel nicht zugrunde gehen! Römer 

11,28-29: Hinsichtlich des Evangeliums... Einige christliche Missionare gehen nach Israel, 

gehen in die ultraorthodoxen Viertel und sind beleidigt, dass sie dort nicht willkommen sind. Und 

dann posten sie Videos: "Wir wurden angegriffen..." Diese (Angreifer) sind 3 Jahre alt... Meine 

Damen und Herren. Wo in der Bibel steht, dass die Juden das Evangelium mit Freude annehmen 

werden? Seht, was sie sagt: Hinsichtlich des Evangeliums sind sie zwar Feinde um 
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euretwillen, hinsichtlich der Auserwählung aber Geliebte um der Väter willen. Denn 

Gottes Gnadengaben und Berufung SIND UNWIDERRUFLICH. Amen?  

 

[Gebet] Vater, wir danken Dir für Dein Wort. Wir danken Dir für Deine Nation, Israel. Diese Nation 

blutet gerade. Diese Nation trauert gerade. Diese Nation ist gerade verwirrt, vielleicht sogar 

beschämt. Herr, wir bitten Dich, die Tochter Zion zu trösten, dass Du Deine Hand zeigst, die 

Hand des Schutzes, die Hand des Gerichts, die Hand des Trostes und die Hand des Segens. 

Vater, ich bete, dass Israel sich immer mehr fragt: 'Wo ist die Hoffnung? Wer ist unsere 

Hoffnung? Was ist unsere Hoffnung?' Vater, wir wissen, dass dies nicht das Ende des Leidens 

Israels ist. Aus der Schrift wissen wir, dass ein großer Krieg kommen wird, der aus dem Norden 

kommt. Aus der Schrift wissen wir, dass es eine Zeit der Täuschung geben wird, die zu einem 

falschen Frieden führen wird, der schließlich zur größten Verfolgung führen wird, die diese 

Nation je erlebt hat, wie Daniel 12 es beschreibt! 

 

Das Leiden ist also noch nicht vorbei. Die Prüfungen sind noch nicht vorbei. Und wie wir in 

Hosea lesen: 'In ihrer Drangsal werden sie mich ernstlich suchen.' Deshalb bitten wir Dich, sie 

näher zu Dir zu ziehen. Dass Du die Augen ihrer Herzen öffnest, damit sie die Wunder Deines 

Wortes sehen und ihren Messias annehmen. Denn nur in Ihm kann dieser Schleier gelüftet 

werden, wie es in 2.Korinther 3 steht. 

 

Deshalb danken wir Dir im Voraus, dass Du deine Nation tröstest und beschützt, und für Deine 

Nation kämpfen wirst. Aber mehr noch: Wir bitten dich, diese Nation geistig aufzurütteln, damit 

sie versteht, dass die Erlösung nicht durch Zugehörigkeit erfolgt. Dass ihnen vor 2.000 Jahren 

gesagt wurde, dass, um in das Reich Gottes einzutreten, man von oben geboren werden muss! 

Wir bitten, dass Du uns hilfst, sie zu lieben, sie zu unterstützen, da zu sein und sie zu trösten. 

Und dass wir ihnen niemals ihre einzige Hoffnung verheimlichen. Wie Paulus im letzten Kapitel 

der Apostelgeschichte zu den Führern der Juden sagte: 'Denn um der Hoffnung Israels willen 

trage ich diese Ketten!' Yeshua, Jesus, ist ihre Hoffnung. Er ist der König der Könige, der Herr 

der Herren. Er ist der Große Hirte. Er ist die einzige Hoffnung Israels! Und in Seinem Namen 

und zu Seiner Ehre beten wir. Und alles Volk Gottes sage: Amen. Amen.  

 

https://www.youtube.com/@beholdisraeldeutschgerman8114
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“Offenbarung offenbart” https://cmv-duesseldorf.de/produkt/die-offenbarung-offenbart/ 

“Offenbarung offenbart” – Arbeitsbuch https://cmv-duesseldorf.de/produkt/arbeitsbuch-zu-offenbarung-

offenbart/ 
 

“Der Tag naht” https://cmv-duesseldorf.de/produkt/der-tag-naht/ 

“Der Tag naht” – Arbeitsbuch https://cmv-duesseldorf.de/produkt/der-tag-naht-arbeitsbuch/ 

“Die letzte Stunde” https://cmv-duesseldorf.de/produkt/die-letzte-stunde/ 

“Operation Joktan” https://cmv-duesseldorf.de/produkt/operation-joktan/ 

“Vielleicht heute?” – Broschüre https://cmv-duesseldorf.de/produkt/vielleicht-heute/ 

 

 

Amirs Bücher in deutscher Übersetzung 
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